
会 議 録 

 

会議名 令和５年度第1回学校体育施設開放運営委員会 

開催日時 令和５年４月11日（火）午後２時から午後２時45分まで 

場 所 東浦町はなのき会館 研修室 

出席者 

委員 

関係学校職員 

古田 英隆氏 

星  悟 氏 

橋本 記江氏 

石井 香織氏 

依岡 真吾氏 

竹内 裕子氏 

桑山 晃司氏 

森田 晃司氏（５年度新任） 

石川雄一朗氏（５年度新任） 

新井 聖人氏（５年度新任） 

利用団体の代表者 

山口 友美氏 

鈴木 了三氏 

事務局 
庄子教育長、横井教育部長 

杉浦スポーツ課長、永井統括補佐、塚田主任 

欠席者 なし 

議題 

（１）令和５年度の登録団体について 

（２）令和４年度学校体育施設の利用状況について 

（３）学校行事開催時の予備日等の取扱い・連絡方法につい

て 

傍聴者の数 なし 

  

あいさつ 

庄子教育長 

各学校の運動場、体育館、武道場とたくさんの団体が使っている。生涯スポー

ツの観点からすると多くの方が、運動されていると思う。 

学校は、教育施設でもあるので、利用方法、学校行事等については利用団体と

連絡を取りながら運営をするようお願いしたい。 

 

 



 

 役員（委員長・副委員長）の選出について 

 委員長 二宮 立美 氏 

 副委員長 鈴木 了三 氏 

あいさつ 

委員長 

 子どもからシニアまで、生涯スポーツとして活動できる場所として学校体育施設

を提供してもらいたいと思っている。そのために、この委員会で意見を交わし、３

時から開かれる団体への連絡会にも反映させていきたいと思っている。 

副委員長  

 スポーツ施設の環境として、学校の施設を開放してもらわないと日本の場合は、

スポーツが成り立っていかないと思っている。施設を貸出してもらいお礼を申し

上げる。 

議題 

（１）令和５年度の登録団体について 

資料１に沿って説明。本年度の小中学校登録団体は延べ100団体となっている。

うち、夜間照明の運動場を利用する登録団体は５団体。登録団体の数は前年度末

から比較して１団体の減になっている。 

令和４年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策による開放活動の中止

はなかった。 

委員 ・・・ 

 

 

事務局・・・ 

 

資料１中で「スポーツ少年団」「スポーツ推進委員活動」と記載

がされるようになったのは、何か理由があるか。 

 

従来は、団体名に特に呼称を示していなかったが、町からの支援

活動を示すため表示することにした。 

 

（２）令和４年度学校体育施設の利用状況について 

事務局・・・ 

 

 

 

 

 

たばこの吸い殻やゴミの廃棄、鍵等のかけ忘れや利用上のルー

ル・マナーについての報告を受けている。この後行う連絡会でも、

利用団体に再度指導を行う。気づいたことがあれば、事務局に気

軽に相談してもらいたい。 

報告については、昨年度と同様に学校開放に関する町ホームペー

ジで注意喚起を行い、利用団体へ周知していく。 

 

 

 

 



 

（３）学校行事開催時の予備日等の取扱い・連絡方法について 

事務局・・・ 

 

休日が行事等の予備日については、学校、スポーツ課、団体との

正確な連絡体制が困難であることから、あらかじめ利用中止にす

る日もある。 

他にも平日に行事や行事の予備日等が設定されている場合もあ

るので学校と連絡をとりあい、利用できる日とできない日を団体

に伝える体制を図ることにした。 

 

その他、連絡・依頼事項等 

委員・・・ 

 

事務局・・・ 

屋外トイレが老朽化したり、汚損しているところがあるので対

策をしてほしい。 

施設整備の観点で、調査と検討をしていく。 

 

 

 

・コロナウィルス対策として、学校施設に常設していたアルコール等用品について

は、順次、撤収する。今後は団体による自主的な予防対策をお願いする。 

・運営委員会終了後、午後３時から利用者向けの学校開放連絡会を開催する。 

事務局の全体に関する事項を説明後、各学校のグループに分かれ、意見交換を行

うため、校務主任は進行及び取りまとめをお願いしたい。 

また、意見交換後、施設を利用する上の注意点や学校施設が利用できない日程に

ついても周知してもらいたい。 

 

閉会 

午後２時45分 

 

会議録作成者 学校体育施設開放運営委員会事務局 


